

БИЛЬЯРДНЫЙ СПОРТ

1.	Наименование дисциплины	Бильярдный спорт
2.	Содержание дисциплины	История бильярдного спорта. Виды подготовки и правила спортивных соревнований в бильярдном спорте. Методические основы проведения занятий по бильярдному спорту. Техника игры в бильярд «Пирамида», «Пул», «Снукер»
3.	Формируемые компетенции	Владеть терминологией, техническими действиями в бильярдном спорте
4.	Результаты обучения (знать, уметь, иметь навык)	<p>Знать: правила безопасности проведения занятий по бильярдному спорту в физкультурно-оздоровительных группах; правила спортивных соревнований по бильярдному спорту;</p> <p>уметь: осуществлять профилактику травматизма; выполнять технические действия в бильярдном спорте; анализировать технику бильярдного спорта;</p> <p>иметь навык: владения понятийно-терминологическим аппаратом бильярдного спорта; техники бильярдного спорта</p>
5.	Семестр обучения, специальность	6 семестр дневная форма получения образования, 8 семестр заочная форма получения образования, специальность 6-05-1012-01 «Физическая культура», профилизация «Оздоровительная физическая культура»
6.	Пререквизиты	Для освоения данной учебной дисциплины необходимы знания, умения и навыки, приобретённые при изучении следующих учебных дисциплин: «Анатомия», «Теория и методика оздоровительной физической культуры», «Профессионально-педагогическое совершенствование»
7.	Трудоемкость в зачетных единицах	3
8.	Количество аудиторных часов	Общее количество часов, отведенное на изучение учебной дисциплины, – 90. Распределение аудиторного времени (34 часа) для студентов дневной формы получения образования: лекции – 4 часа, практические занятия – 30 часов. Распределение аудиторного времени (10 часов) для студентов заочной формы получения образования: лекции – 6 часов, практические занятия – 4 часа

9.	Требования к текущей и промежуточной аттестации	<p>Промежуточная аттестация проводится не менее одного раза в семестр. Основными формами проведения текущей аттестации являются: опрос, демонстрация техники выполнения двигательных действий, выполнение практических заданий, выполнение УСР.</p> <p>Результаты текущей аттестации студентов в форме зачёта оцениваются отметками «зачтено», «не зачтено». Положительной является отметка «зачтено», отметка «не зачтено» является неудовлетворительной.</p> <p>Форма промежуточной аттестации студентов дневной формы получения образования: зачет (6-й семестр).</p> <p>Форма промежуточной аттестации студентов заочной формы получения образования: зачет (8-й семестр)</p>
----	---	---

BILLIARD SPORT

1.	Name of the discipline	Billiard sport
2.	Contents of the discipline	History of billiard sport. Types of preparation and rules of sports competitions in billiards. Methodological basis for conducting classes in billiard sports. Techniques for playing billiards “Pyramid”, “Pool”, “Snooker”
3.	Developed competencies	Know the terminology and technical actions in the sport of billiards
4.	Learning outcomes (know, be able, have a skill)	<p>Know: safety rules for conducting billiard classes in physical education and health groups; rules of sports competitions in billiards;</p> <p>be able to: carry out injury prevention; perform technical actions in the sport of billiards; analyze the technique of billiard sports;</p> <p>have the skill: mastery of the conceptual and terminological apparatus of billiard sports; billiard sports techniques</p>
5.	Semester of study, specialty	6 th semester full-time education, 8 th semester part-time education, specialty 6-05-1012-01 “Physical Education”, major “Health-improving physical education”
6.	Prerequisites	To master this academic discipline, you need knowledge, skills and abilities acquired by studying the following academic disciplines: “Anatomy”, “Theory and methodology of health-improving physical culture”, “Professional and pedagogical improvement”
7.	Labor intensity in credit units	3
8.	Number of classroom hours	The total number of hours allocated for studying the academic discipline is 90. Distribution of classroom time (34 hours) for full-time students: lectures – 4 hours, practical classes – 30 hours. Distribution of classroom time (10 hours) for part-time students: lectures – 6 hours, practical classes – 4 hours
9.	Requirements for current and intermediate certification	Intermediate certification is carried out at least once a semester. The main forms of current certification are: questioning, demonstration of techniques for performing motor actions, performing practical tasks, and performing exercise control. The results of the current certification of students in

		<p>the form of a test are assessed with the marks “passed” and “fail”. The mark “passed” is positive; the mark “failed” is unsatisfactory.</p> <p>Interim certification form for full-time students: test (6th semester).</p> <p>Form of intermediate certification of students of part-time education: test (8th semester)</p>
--	--	---